

Challenge des 3 montées La côte du cimetière de Maidières, le Pouillot à Pagny-sur-Moselle et pour finir la fameuse montée de Mousson

Trois courses pour une cause commune

La première réunion organisant le challenge des 3 montées s'est tenue à la salle des sports de l'école de Maidières, ce samedi. S'y sont retrouvés, Lionel Bastien, président du T.C.M, Stéphane Guillaume, technicien des services techniques de Pont-à-Mousson, Gérard Mégly, président du Footing club pagnotin, Gérard Boye, 1^{er} Adjoint de la commune de Maidières, David et Marie-Claire Peltier de l'A.S. Caze-nove.

Dans la même journée du 1^{er} décembre, ils proposeront de faire grimper la côte du cimetière de Maidières, le Pouillot à Pagny et pour finir la fameuse montée de Mousson. Les amateurs pourront ainsi dans un « contre-la-montre » grimper en marchant, en courant, avec un chien ou sans, en vélo, ces

trois difficultés.

En 2011, ces trois organisations s'étaient déjà unies en novembre et décembre mais sur trois après-midi différents. Cette année, le défi, tant pour les organisateurs que pour les participants, est de concentrer ces 3 épreuves sur la même journée. Maidières recevra les coureurs à 10 h 30 qui pourront être acheminés à Pagny pour 14 h 30 et seront reconduits par navette gratuite à Pont-à-Mousson pour y gravir Mousson à 18 h. Le final promet d'être exceptionnel puisque des flambeaux illumineront le chemin vers le haut de la dernière et la plus difficile des 3 montées.

Le montant total des engagements aux courses librement consentis par les participants sera remis au Téléthon de Maidières.



■ Une union qui se renforce.